

Léo Ferré à Baltard

DEPUIS des années maintenant, Léo Ferré vit retiré dans sa maison d'Italie, perdue entre les vignes et les oliviers, avec sa femme Marie et ses trois enfants. Ses tournées se font de plus en plus rares, et ses spectacles sont chaque fois un authentique événement. Car, à soixante-cinq ans, ce provocateur sulfureux qui affirme : « *La paix intérieure, je ne la retrouverai jamais* » n'a pas fini de nous clamer l'injustice et l'amour, la misère et la mort, il n'en finira jamais de crier ses humeurs qui sont aussi les nôtres.

Avec son cœur énorme et son âme d'anarchiste, avec ses mots de braise et cette voix sans égale qui tour à tour



Le retour de Léo

frappe et caresse, Léo Ferré demeure cet « immense provocateur », qui, de Baudelaire à Villon, d'Apollinaire à lui-même, tisse dans le désespoir et la fureur un monde obscur. Léo Ferré sera ce soir, à 21 heures, pour un concert exceptionnel, au Pavillon Baltard de Nogent-sur-Marne.

R. C.